

SINDIR ANIES DENGAN SEBUTAN 'PECATAN' JOKOWI

Fraksi PKS DPRD DKI Sebut Giring Cuma Cari Panggung Doang!

JAKARTA (IM) - Saat perayaan Hari Ulang Tahun Partai Solidaritas Indonesia (PSI), Giring Ganeshha menyerukan jika ia mengaku tak mau dipimpin seorang 'pembongong' pecatan Presiden Jokowi. Bukan hanya menilai seorang pecatan Presiden Jokowi, Ketua Umum PSI, Giring Ganeshha juga dengan lantang, jika pemimpin tersebut dinilai sebagai seorang pembongong.

Ucapan Giring ini pun ramai diperbincangkan di kalangan parpol bahkan hingga masyarakat Indonesia secara luas.

Sebagian pihak berpendapat, jika kata-kata 'pembongong' yang dilontarkan Giring tersebut menjerus ke nama Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan.

Pasalnya, Giring pernah menyebut kata yang sama dan mengakui bahwa orang yang dimaksud 'pembongong' itu adalah Anies.

Menanggapi hal tersebut, Ketua Fraksi PKS DPRD DKI Jakarta, Ahmad Yani menuding bila mantan vokalis grup band Nidji itu hanya mencari panggung.

"Dia pengen nyari panggung, biar supaya orang bicarakan dia," tegas Ahmad Yani saat dihubungi wartawan, Kamis (23/12).

Ahmad Yani meyakini bila kata 'pembongong' yang dilontarkan Giring ditujukan untuk Gubernur Anies.

Meski begitu, dirinya tak mau banyak berkomentar terkait ucapan Giring yang diteriakkan di depan Presiden Jokowi saat acara Hari Ulang Tahun (HUT) ke-7 PSI.

"Ya (ke Anies) Giring hanya cari panggung. Makan-nya selama ini saya engga mau tanggapi," pungkasnya.

Sebelumnya Giring menyebut kedepannya tidak mau Indonesia jatuh ke pembongong.

Selain kata 'pembongong', Giring juga menyebut masa depan Indonesia akan suram bila dipimpin seorang yang pernah dipecat oleh Jokowi.

"Indonesia akan suram jika yang terpilih kelak adalah seorang pembongong dan juga yang pernah dipecat oleh Pak Jokowi karena tidak becus bekerja, tidak berkompromi dengan orang yang menghalalkan segala cara."

"Termasuk dengan memeralat agama main mata bergandeng tangan dengan kelompok intoleran menggunakan ayat untuk menjatuhkan lawan politik," kata Giring. ● yan

Anies: Laporkan Jika Ada Tempat Usaha tak Pakai PeduliLindungi

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan mewanti-wanti penyebaran virus Corona varian Omicron saat libur Natal dan tahun baru 2022. Anies mengingatkan tempat usaha hingga lokasi wisata menerapkan aplikasi PeduliLindungi.

"Kami imbau kepada seluruh masyarakat baik yang menyelenggarakan kegiatan maupun yang mengunjungi kegiatan dari mulai kegiatan kuliner, kegiatan wisata, kegiatan ibadah, pastikan ada fasilitas scanning untuk PeduliLindungi," kata Anies di Polda Metro Jaya, Jakarta, Kamis (23/12).

Untuk itu, Anies meminta tiap pemilik tempat hiburan dan berpotensi menghadirkan orang banyak wajib memiliki aplikasi PeduliLindungi.

"Kunci terpenting adalah kita bisa deteksi. Jika ada yang belum divaksin atau memiliki gejala, apalagi memiliki hasil positif. Karena itu, semua penyelenggara wajib mengorganisasi," jelas Anies.

Anies lalu berpesan kepada masyarakat yang akan berkegiatan selama masa libur Natal dan tahun baru 2022. Dia meminta peran aktif warga untuk menjaga protokol kesehatan.

Anies kembali menekankan pentingnya peng-

gunaan aplikasi PeduliLindungi. Dia meminta warga yang mengetahui tempat hiburan tidak menggunakan aplikasi PeduliLindungi segera meninggalkan tempat tersebut dan melapor ke pihaknya.

"Bila datang ke tempat di situ tidak ada aplikasi PeduliLindungi, maka tempat itu sesungguhnya berisiko. Lebih baik Anda jangan masuk datang ke tempat yang di situ tidak siapakan fasilitas PeduliLindungi," ujar Anies.

"Kemudian laporkan apabila Anda melihat penyelenggara yang tidak memiliki fasilitas PeduliLindungi. Laporkan sehingga kita bisa berikan peringatan dan bila tidak dilaksanakan kita akan berikan sanksi," tambahna.

Lebih lanjut Anies mengingatkan penyebaran virus Corona yang bisa terjadi secara mudah. Untuk itu, dia meminta peran aktif masyarakat dalam menjaga protokol kesehatan selama masa liburan Natal dan tahun baru kali ini.

"Virus ini bisa bergerak tanpa perlu izin, tanpa perlu permissi, karena itu kita yang harus ambil tanggung jawab. Kepada seluruh aparat kita akan terus kompak. Di Jakarta kita jalan sama-sama untuk mengawasi dan mengekalkan peraturan," pungkaskan Anies. ● yan

Ada Supermarket di Jakarta Selatan Kedapatan Jual Ikan Asin Berjamur

JAKARTA (IM) - Jelang perayaan Natal dan Tahun Baru 2021, Pemkot Jakarta Selatan menemukan ikan asin sudah berjamur di supermarket makanan yang bakal dijual ke masyarakat untuk disantap.

Kasudin Ketahanan Pangan Kelautan Perikanan (KPKP) Jakarta Selatan, Hasudungan Sidabalok menjelaskan, sebanyak 63 sample produk dicek ke laboratorium mobile yang disediakan BPOM Jakarta, Dinas dan Sudin KPKP Jakarta Selatan di supermarket Primo Cilandak Town Square pada Rabu (22/12).

"Kita mengambil kurang lebih 63 sample, dan berkoordinasi dengan BPOM Jakarta. Untuk KPKP sendiri mengambil 15 sample, ada 3 komoditi untuk pertanyaan 25 sample, peternakan 7, perikanan 7," kata Hasudungan Kamis (23/12).

Produk yang dicek meliputi daging ayam, makanan olahan, ikan asin, ikan segar, cumi, sayuran, kerupuk, dan cabai.

"Hasilnya sementara bagus tidak ada yang mencurigakan. Tapi tadi kita temukan ada ikan asin sempat yang sudah berjamur dan sudah kita tarik," imbuhnya.

"Untuk parameter uji produk peternakan dan perikanan itu uji kebusukan, uji formalin, dan secara pancaindera juga kita cek. Untuk perikanan kita melihat apakah adanya rhodamine, formalin," sambungna.

Sementara itu, Wali Kota Jakarta Selatan, Munjirin pun menjamin peredaran makanan yang ada di wilayahnya aman untuk dimakan oleh masyarakat.

"Ini merupakan kegiatan rutin tahunan di setiap perayaan hari besar. Kita mau menjamin apa yang dikonsumsi dan dimakan oleh masyarakat kita benar-benar makanannya yang aman. Aman dari pestisida formalin dan sebagainya,"katanya, Rabu (22/12).

Kegiatan tersebut melibatkan Sudin Ketahanan Pangan dan Kelautan Perikanan Jakarta Selatan (KPKP) dan BPOM Jakarta. Munjirin menuturkan beberapa sample makanan dicek untuk mengetahui kandungan zat berbahaya.

"Kita test hari ini baik sayuran, makanan baik itu dari UMKM, pertanian dari peternakan kita test semua. Hari ini masih berlangsung pemeriksaan di lab, setelah selesai akan disampaikan hasilnya," tuturnya. ● yan

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



ARUS MUDIK NATAL DAN TAHUN BARU DI TERMINAL PULO GEBANG

Sejumlah calon penumpang berjalan menuju bus Antar Kota Antar Provinsi (AKAP) di Terminal Terpadu Pulo Gebang, Jakarta, Kamis (23/12). Memasuki periode Natal 2021 dan Tahun Baru 2022, suasana di terminal tersebut mulai ramai penumpang dengan tujuan kota-kota besar di Pulau Sumatera, Jawa dan Bali.

BI Optimistis Inflasi di DKI Jakarta Terkendali

Secara kumulatif, inflasi Jakarta sampai dengan November 2021 tercatat sebesar 1,08 persen (ytd) lebih rendah dari periode yang sama tahun 2020 yaitu 1,32 persen (ytd), kata Kepala Perwakilan BI Provinsi DKI Jakarta, Onny Widjanarko.

JAKARTA (IM) - Kantor Perwakilan Bank Indonesia (BI) DKI Jakarta memantau sampai dengan November 2021, inflasi di Ibu Kota relatif terjaga dan lebih rendah

dibandingkan periode yang sama tahun sebelumnya. Tercatat inflasi Jakarta sebesar 0,4 persen (mtm), atau sebesar 1,34 persen (yoy) pada November 2021.

Pemprov DKI Waspadai Cuaca Ekstrem Akibat Efek La Nina

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta akan menghadapi dua tantangan pada akhir tahun ini yakni potensi lonjakan kasus covid-19 serta adanya cuaca ekstrem akibat fenomena alam La Nina.

Saat La Nina terjadi di mana akan kerap terjadi hujan ekstrem dalam waktu yang singkat yang berpotensi menimbulkan genangan.

Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mengatakan, ini perluantisipasi semua ele-

men pemangku kepentingan, agar tantangan tersebut dapat diatasi dengan baik.

"Terkait antisipasi musim hujan dan La Nina, sejauh ini kondisinya baik. Semoga bulan Januari dan Februari curah hujannya tidak ekstrem sehingga kita bisa melewati ini dengan baik. Dan apabila ada kemungkinan yang tidak kita inginkan terjadi, kami akan siap dan berkolaborasi dengan seluruh pihak," tandasnya saat menjadi inspektur upacara

"Secara kumulatif, inflasi Jakarta sampai dengan November 2021 tercatat sebesar 1,08 persen (ytd) lebih rendah dari periode yang sama tahun 2020 yaitu 1,32 persen (ytd)," kata Kepala Perwakilan BI Provinsi DKI Jakarta Onny Widjanarko saat ditemui wartawan di Jakarta, Kamis (23/12).

Onny mengungkapkan, harga sebagian besar kelompok komoditas di Jakarta meningkat dibandingkan bulan sebelumnya. Peningkatan harga tertinggi terjadi pada kelompok komoditas makanan, minuman dan tembakau, disusul oleh kelompok transportasi.

"Naiknya harga minyak goreng, daging ayam ras, dan angkutan udara menjadi pemicu utama inflasi kali ini," ujar Onny.

Pada November 2021, BI Jakarta memantau kelompok makanan, minuman, tembakau dan penyediaan makanan dan minuman/restoran mengalami inflasi sebesar 1,13 persen (mtm). Angka ini lebih tinggi dari inflasi bulan sebelumnya (-0,17 persen, mtm). Kelompok tersebut memberikan sumbangan terhadap inflasi IHK Jakarta sebesar 0,24 persen. "Kenaikan harga komoditas tersebut (ayam, telur ayam dan minyak goreng) disinyalir

dikarenakan permintaan meningkat," ujar Onny.

Onny menjelaskan berbagai langkah antisipasi telah dilakukan oleh TPID Jakarta untuk menerapkan stock management yang baik. Ia memastikan kondisi stok pangan terus dipantau dan dievaluasi setiap pekan.

"Masyarakat tidak perlu khawatir dan tidak perlu melakukan pembelian bahan pangan melebihi dari kebutuhan normal untuk mengantisipasi kebutuhan pada saat hari raya Natal dan Tahun Baru 2022," ucap Onny.

TPID Provinsi DKI Jakarta juga memantau perkembangan harga dan kecukupan pasokan untuk menjaga kestabilan harga pangan di Ibukota saat tengah pandemi Covid-19. BUMD pangan turut memperluas kerja sama perdagangan antar wilayah guna mendorong pengendalian harga dan menjaga kecukupan pasokan.

"Hingga akhir 2021, inflasi di Jakarta diperkirakan mengalami kenaikan dari tahun sebelumnya seiring dengan aktivitas ekonomi yang meningkat. Namun inflasi Jakarta diperkirakan tetap terkendali dan berada dalam kisaran sasaran inflasi nasional sebesar 3,0 persen \pm 1 persen," tutur Onny. ● yan

Peringatan Hari Ibu Ke-93 Tingkat Jabar, Pemkab Bekasi Sabet Berbagai Prestasi

FOTO : DOK. PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Peringatan Hari Ibu ke-93 Tingkat Provinsi Jawa Barat di Gedung Merdeka, Bandung, Rabu (22/12).

BANDUNG (IM) - Puncak Peringatan Hari Ibu Ke-93 Tingkat Provinsi Jawa Barat yang digelar pada Rabu (22/12) di Gedung Merdeka, Kota Bandung menjadi momen yang membanggakan bagi Kabupaten Bekasi. Pasalnya dalam acara tersebut, Pemerintah Kabupaten Bekasi berhasil meraih beberapa juara pertama dan penghargaan.

Penghargaan yang diterima yakni, Juara 1 Terbaik Program Terpadu, Peningkatan Peranan Wanita Menuju Keluarga Sehat Sejahtera (P2WKSS) Kategori Kabupaten Tahun 2021 yang

berlokasi di Desa Kertarahayu, Kecamatan Setu, Juara 1 Lomba Kesatuan Gerak (Kesrak) Bangsa Kencana Kesehatan Tingkat Provinsi Jawa Barat Tahun 2021 dengan program Lingkungan Bersih dan Sehat (LBS) Kategori Kabupaten, yang berlokasi di Desa Wanasari, Kecamatan Cibitung, serta 1 Piagam Penghargaan sebagai Kabupaten Terbaik dalam Pelaksanaan 8 Aksi Konvergensi Penurunan Stunting Terintegrasi Kategori Paling Inspiratif di Provinsi Jawa Barat Tahun 2021. Penghargaan tersebut di-

Berikan langsung oleh Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil, didampingi Ketua Tim Penggerak PKK Provinsi Jawa Barat, Atalia Praratya Ridwan Kamil dan diterima secara langsung oleh Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki. Dalam wawancaranya, Plt. Bupati menyampaikan rasa syukurnya atas prestasi yang telah diterima oleh Pemerintah Kabupaten Bekasi. Ia berharap, kedepannya Kabupaten Bekasi dapat kembali mempertahankan prestasi yang telah diraih tersebut. "Alhamdulillah hari ini kita dapat penghargaan yang sudah kita pertahankan, yaitu juara 1. Saya sangat bangga sekali, dan kedepan kita harus mampu mempertahankan penghargaan ini, mungkin bisa jadi juara 1 secara internasional," ucapnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Rabu (22/12) malam. Dirinya pun mengatakan, keberhasilan tersebut merupakan bukti adanya sinergitas yang baik, antara pemerintah daerah dengan unsur swasta karena telah membantu mengupayakan dan mempertahankan

berikan langsung oleh Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil, didampingi Ketua Tim Penggerak PKK Provinsi Jawa Barat, Atalia Praratya Ridwan Kamil dan diterima secara langsung oleh Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki.

Dalam wawancaranya, Plt. Bupati menyampaikan rasa syukurnya atas prestasi yang telah diterima oleh Pemerintah Kabupaten Bekasi. Ia berharap, kedepannya Kabupaten Bekasi dapat kembali mempertahankan prestasi yang telah diraih tersebut.

"Alhamdulillah hari ini kita dapat penghargaan yang sudah kita pertahankan, yaitu juara 1. Saya sangat bangga sekali, dan kedepan kita harus mampu mempertahankan penghargaan ini, mungkin bisa jadi juara 1 secara internasional," ucapnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Rabu (22/12) malam. Dirinya pun mengatakan, keberhasilan tersebut merupakan bukti adanya sinergitas yang baik, antara pemerintah daerah dengan unsur swasta karena telah membantu mengupayakan dan mempertahankan

peraihan juara 1 ini.

Terakhir, ia menyampaikan akan mengajak seluruh komunitas pencinta lingkungan agar bisa menikmati daerah Desa Kertarahayu, Kecamatan Setu, sehingga diharapkan bisa menjadi inspirasi bagi desa lainnya yang ada di Kabupaten Bekasi.

Tak hanya itu, Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil, mengatakan akan mendorong kepala desa dan daerah untuk berinovasi. Karena kemajuan pembangunan desa dan masyarakatnya ada di tangan para kepala desa dan daerah.

Agenda dirangkaikan pula dengan Wisuda Sekolah Perempu-pan Capai Impian dan Cita-Cita (Sekoper Cinta) dan Pemecahan Rekor MURI untuk Resep Mustikarasa yang diinisiasi oleh Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Barat. Untuk diketahui, total wisudawati Sekoper Cinta pada hari ini sebanyak 29.500 orang se-Jawa Barat, termasuk Kabupaten Bekasi sebanyak 100 orang. Selanjutnya, dalam Pemecahan Rekor MURI untuk Resep Mustikarasa tersebut Kabupaten Bekasi masuk ke dalam 10 Terbaik. mdl

sme finance Indonesia

LAPORAN PIUTANG HAPUS BUKU PERIODE 31 MEI 2021

(dalam jutaan rupiah)

No	Nama Debitur	Pokok Hutang
1	CAKRAWALA SUKSES PERDANA	72.046
2	GLOBAL PRATAMA ANUGRAH	17.800
3	KARYA PRIMA CAKRAWALA	73.057
4	MANDIRI KARYA UNGGULAN	69.220
5	PERDANA ABADI GEMILANG	69.815
6	SURYA CAPITAL	36.479
Total Piutang Hapus Buku 31 Mei 2021		<u>338.417</u>

Jakarta, 24 Desember 2021

PT SME FINANCE INDONESIA DIREKSI PERSEROAN